
                   

  

市町村の現場から地域の課題を聴き取り、今後の政策

や予算に反映させるため毎年催されている自民党第４選

挙区支部の移動政調会が8月3日と6日、後志で開催され

た。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で会場の入

念な感染防止対策を施し、安全に実施できる環境づくり

に心を砕いた。3日に小樽市と余市町、6日は倶知安町と

共和町で開催。中村裕之代議士（支部長）、村田憲俊道

議会議長（幹事長）とともに管内の市町村長や各団体代

表らと活発な意見交換を行った。 

後志自動車道の延伸、北海道新幹線の札幌までの早期

開通、農業基盤整備、海獣対策などの漁業振興、地域医

療の確保など多岐にわたる課題が示され、中村代議士を

はじめとする主催者は、今後の展望を説明し、課題解決

に向けて全力で取り組むと応じた。 

 

9月 13日に会長を務める「後志地方議員連絡協議

会定期総会・研修会」を倶知安町のホテル第一会館

で開催。 

研修会では自民党総裁選の最中、中村裕之衆議院

議員に国政報告をお願いいたしました。 

総会では、緊急動議として、①過疎法の改正に伴

い、後志管内の４つの自治体が指定から外れる可能

性がある事から、議連で関係機関へ要望等を速やか

に行う。②来るべき衆議院選挙に向け、中村裕之衆

議院議員に議連で推薦状を出す。 

等が全会一致で可決された。 
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               8月 26日～28日の日程で、ＩＣＴをテーマ

に石狩管内と釧路管内で調査を実施。石狩管内

では、「（仮）高等学校遠隔授業配信センタ

ー」の施行実施への協力を行っている北海道有

朋高等学校と、情報処理教育センターと理科教

育センターを併設している北海道立教育研究所

を調査。釧路管内では、ポストコロナを見通し

た授業の確立を目指す北海道教育大学付属釧路

中学校と、併設型中高一貫制度を導入した管内

唯一の私立武修館高等学校と、銀行のビルに入

居する釧路市中央図書館と、幼保連携型認定こ

ども園「庶路こども園」を併設する小学校と中

学校が統合され義務教育校として新たに開校し

た白糠町立庶路学園を調査し、教育関係者との

地域課題等に関する意見交換会を実施。 
 
 

 
 
 

 9月 2日、道議会にて、北海道ろうあ連盟のみ

なさんが来訪された。手話言語法の実現に向けて

の要望書を受け取り、意見交換をした。 

 

 
 
 

 

 

 

 

8月 19日～21日の日程で、釧路と帯広で調査を

実施。 

釧路では、今年民営化がスタートした道内７空港

の１つである「たんちょう釧路空港」と、平成 23

年に穀物の国際バルク戦略港湾に選定され国際物流

ターミナルを完成させた釧路港の運営状況と今後の

取組等について調査。 

帯広では、十勝圏二次交通活性化推進協議会等と

地域交通の現状と課題およびＭａａＳの今後の展開

について調査した。 
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